

Infobrief vom 11. März 2021

Liebe Eltern der Salier-Realschule,

sicherlich warten Sie schon gespannt auf die neuesten Informationen bezüglich des Schulbetriebs ab dem kommenden Montag, 15.03.2021. Momentan wird das Thema politisch heiß diskutiert, so dass ich Ihnen erst heute genaue Einblicke über das weitere Vorgehen an der Salier-Realschule geben kann.

Klassenstufen 7 bis 10

Die Klassenstufen 7 bis 9 bleiben weiterhin bis zu den Osterferien im Fernunterricht. Hier ändert sich leider vorerst nichts. Die Abschlussklassen 10 & 9G arbeiten bis zu den Osterferien nach dem momentanen Stundenplan der eine Mischform aus Fernlernunterricht und Präsenzunterricht darstellt.

Klassenstufen 5 & 6

Was die Klassenstufen 5 & 6 anbelangt, so sind die Vorgaben seitens des Kultusministeriums eindeutig. Alle Schülerinnen und Schüler der beiden Klassenstufen sind ab 15. März wieder in vollem Umfang nach Stundenplan an der Schule zu unterrichten. Ein Wechsel zwischen Präsenz- und Fernunterricht ist nicht vorgesehen. Gleichzeitig soll jedoch im Rahmen der räumlichen Möglichkeiten der Abstand zwischen den Schüler gewährleistet werden. Daher werden die Klassen in zwei Gruppen eingeteilt und auf das seitherige Klassenzimmer und das Nachbarzimmer verteilt. So können wir den nötigen Abstand gewährleisten. Neben dem jeweiligen Fachlehrer werden weitere Lehrkräfte die Aufsicht übernehmen. Die Gruppeneinteilung entspricht den TA/ITG Gruppen. Dadurch können wir die Gruppen konstant halten.

Sportunterricht

Der Sportunterricht ist an den weiterführenden Schulen bis auf Weiteres untersagt und fällt somit aus. Dies ist in der Klassenstufe 6 zunächst kein Problem, da es sich ohnehin um Randstunden (Montag, 5./6. Stunde) bzw. Nachmittagsunterricht handelt.

In der **Klassenstufe 5** ergeben sich jedoch kleine Änderungen im Stundenplan:

- 5a: Die Doppelstunde Deutsch wird mittwochs auf die 3./4. Stunde vorgezogen. Außerdem findet Musik nun montags in der 5./6. Stunde statt. Die BNT Online Stunde am Freitag bleibt erhalten. Die KT-Stunde wird auf Di, 2. Stunde verschoben.
- 5b: Die Doppelstunde Mathe am Freitag wird auf den Mittwoch 3./4. Stunde vorgezogen. Der Nachmittagsunterricht am Donnerstag wird auf Dienstag, 6. Stunde und Freitag, 1. Stunde verschoben.

- 5c: Die Doppelstunde Musik am Freitag wird auf den Mittwoch 3./4. Stunde vorgezogen. In der ersten Woche entfällt noch BNT bei Herrn Steinbacher wegen Elternzeit.
- 5d: Der Nachmittagsunterricht am Donnerstag wird auf den Mittwoch 3./4. Stunde vorgezogen.

In **Klassenstufe 6** ergeben sich nur wenige Änderungen:

- 6b: BNT am Donnerstagnachmittag wird auf Donnerstag 1./2. Stunde vorverlegt.
- 6c: BNT am Donnerstagnachmittag wird auf Donnerstag 1./2. Stunde vorverlegt.

Alle Stundenpläne finden Sie in Moodle in der Kachel „Unterricht ab 15.03. Klassen 5 & 6“

Religionsunterricht und Fach Französisch (in Klasse 6)

Da der Religionsunterricht in beiden Klassenstufen aus Mischgruppen der verschiedenen Klassen besteht, wird dieser ebenfalls nicht in Präsenz unterrichtet. Hier werden Aufgaben in Moodle bereitgestellt, die von zuhause bearbeitet werden müssen.

Im Fach Französisch in Klasse 6 haben wir den gleichen Fall. Auch hier entfällt der Unterricht in Präsenz und es gibt Aufgaben in Moodle.

Pausenhöfe und Klassenzimmer

Die bisher eingeteilten Pausenhöfe bleiben bestehen. Wie bereits vor den Weihnachtsferien holen die Lehrerinnen und Lehrer die Schüler auf den Pausenhöfen ab und begleiten sie in die Klassenzimmer.

Notbetreuung

Die Notbetreuung wird ab dem 15. März eingestellt, da alle Schülerinnen und Schüler wieder in Präsenz an der Schule sind.

Sitzordnung in den Klassenzimmern

Die Sitzordnung in den Klassenzimmern und Fachräumen muss stets gleichbleiben. Ein Umsitzen während der Zeit bis zu den Osterferien ist nicht möglich. Nur so können wir mögliche Kontaktpersonen genau definieren.

Maskenpflicht

Wir bitten, darauf zu achten, dass unsere Schülerinnen und Schüler entweder eine medizinische Maske oder eine FFP2-Maske tragen. Im Sekretariat sind nach wie vor Masken für 1 € erhältlich.

Selbsttestungen der Klassen

Das Thema „Testungen“ wird momentan seitens der Stadt Waiblingen geprüft und entsprechend vorbereitet. Sie erhalten hierzu nochmals gesonderte Informationen, sobald die Umsetzung geklärt ist. Ich kann Ihnen aber jetzt schon mitteilen, dass es in jedem Fall eine Einverständniserklärung der Eltern benötigt, damit Tests bei Ihren Kindern durchgeführt werden können.

Projektarbeit in Klasse 9

Die Projektarbeit findet in diesem Schuljahr ausschließlich für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 statt, die einen Hauptschulabschluss anstreben. Die Durchführung und Prüfung findet im Zeitraum vom 30. April bis 4. Mai statt. Herr Schopper wird in erster Linie die Projektarbeit betreuen und den Schülerinnen und Schülern mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Wir wünschen nun allen am Schulleben Beteiligten für die Zeit bis zu den Osterferien alles Gute, weiterhin gutes Durchhalten und vor allem viel Gesundheit.

Viele Grüße,

Mario Comite & Jens Schaal
Schulleitungsteam